



希望

邑智小だより

9月10日
木曜日
発行所
美郷町立
邑智小学校

いよいよ運動会です

今週末に行われる運動会の練習も本格的になっていきます。今年の運動会は、競技や鼓笛、応援合戦など、新型コロナウイルスへの感染予防に取り組みながら行ってきました。「できるだけ分散して練習をする。多くの児童が集まる場合、練習時間を短くする。」など例年になく対応の中で子ども達は練習を続けてきました。質の高い、よりよい運動会にするために子ども達は力を合わせて日々取り組み、その成果を発揮する日も間近です。

邑智小学校の校庭の広さを考慮しながら、感染予防を踏まえると、一家庭2名の皆様しかご来校いただくことはできません。「発声でなく拍手の応援をしていただく。密集・密接にならないように敷物や椅子を持ち込まずに一メートル以上の距離を取るとともに、お互いに譲り合って応援いただく(休憩所は、体育館です)」など制約が多い運動会です。子ども達を中心に考えるとともに、一人でも保護者の皆さまにご観覧いただくための措置です。

保護者の皆様には、ご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。



◎コロナに負けるな、練習にも全力、邑智の子(予行演習を中心に)



○頼もしい6年生がきちんと指示を出し、下級生に伝えています。「心を一つに 勝利へのバトンパス」というスローガンが、一人一人の子ども達に浸透しており、きっとすばらしい運動会になると思います。

○「参加者保健診断票」をお配りしています。当日、役場側校庭入口にある受付で確認させていただきます。事前にご記入いただき、受付に提出をお願いします。お忘れになった場合、受付でご記入ください。

